

viernes 15 de noviembre de 2024

# El Pleno del Ayuntamiento de Antequera aprueba inicialmente los Presupuestos Generales Municipales para el ejercicio 2025

Dicha aprobación inicial ha contado con el sí del Grupo Municipal del Partido Popular y con el no de los partidos de la oposición, PSOE e IU. 51, 46 millones de euros será la cifra inicial estipulada para los presupuestos globales, destacando la apuesta por la creación de empleo, la inversión social y la congelación de los impuestos municipales.



El Pleno del Ayuntamiento de Antequera ha aprobado hoy viernes, en sesión ordinaria, los Presupuestos Generales del Consistorio de cara al año 2025. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha manifestado su satisfacción por la aprobación de unos Presupuestos que entrarán en vigor el próximo 1 de enero, “por lo que la ciudad contará así desde el primer momento con la hoja de ruta a través de la que se regirá el devenir económico del Ayuntamiento, permitiéndose así trabajar de una manera más efectiva tratando de mejorar en todo momento la calidad de vida de nuestros vecinos”.

Los Presupuestos han contado con el voto a favor del grupo municipal del Partido Popular, así como los votos en contra de PSOE e Izquierda Unida. Cabe reseñar que el Presupuesto del Ayuntamiento ha sido informado con sentido favorable por la Intervención General del Ayuntamiento.

El teniente de alcalde de Hacienda, Antonio García Acedo, ha sido el encargado de detallar y explicar los diversos aspectos y consideraciones estipuladas dentro del proyecto de unos Presupuestos para el ejercicio 2025 que, el propio Delegado de Hacienda, ha resumido como “adaptados a la realidad económica”, acentuándose de nuevo el carácter social de los mismos e impulsando los servicios públicos, la promoción de la ciudad así como la sostenibilidad y el medio ambiente.

Por bloques presupuestarios, el reparto sería de 14,58 millones de euros en políticas sociales, 21,07 millones de euros en servicios públicos, 4,67 millones de euros en promoción de la ciudad, 1,98 millones de euros en sostenibilidad y medio ambiente, 2,02 millones de euros en reducción de deuda y 4,48 millones de euros en inversiones.

El área municipal que mayor presupuesto tendrá será la de Programas Sociales con un total de 8,45 millones de euros, seguida de la de Obras con un total de 7,17 millones de euros y de la de Seguridad y Tráfico con 6,54 millones de euros, manteniéndose además las partidas destinadas para organizaciones y asociaciones sociales, vecinales, religiosas, deportivas, de cooperación y culturales.

García Acedo ha agradecido durante su discurso el trabajo conjunto del Alcalde, el Equipo de Gobierno y los técnicos municipales a la hora de elaborar el documento hoy aprobado inicialmente, destacando su "estabilidad y credibilidad, centrándose en el bienestar de los ciudadanos". Ha resaltado también las políticas favorables que supone el hecho de congelar los impuestos municipales.

En cuanto a inversiones, destaca los 4,5 millones de euros para espacios públicos con proyectos específicos en diversas áreas, centrándose en la reurbanización y mejora de infraestructuras, proyectos para mejorar zonas verdes y deportivas así como la continuación del plan PFEA para mejoras urbanas especialmente en barrios y anejos.

Además, el enfoque en la reducción de la deuda refleja una gestión económica responsable, priorizando la estabilidad financiera a largo plazo. De hecho, la deuda del Ayuntamiento ha pasado de 35 millones de euros en 2011 a los 9,19 millones de euros actuales, lo que supone una bajada del 75 por ciento desde el inicio del Gobierno Local con el alcalde Manolo Barón.

Ha tenido especial mención para la delicada situación que propicia la política financiera del Gobierno de España, explicando el concepto del concierto económico privilegiado y su impacto negativo beneficiando a los separatistas, criticando al PSOE por apoyar este sistema.

